



ARCHÉOLOGIE ROMAINE

Les Aqueducs Lyonnais

FILTRATION

LORSQU'À la fin de 1887, nous avons vu le mur fermant l'entrée des galeries de la prise d'eau, nous avons constaté, tout le long de ce système, l'existence de gros moellons et de blocs de béton, ceux-ci fabriqués sur place pour cette destination, et jetés comme enrochements en dehors de ce mur; aucun de ces matériaux ne provenait des déblais du chemin de fer, ni de la démolition de l'aqueduc à double voie, on voyait qu'ils avaient été placés à titre de protection contre les eaux du fleuve, ou comme un drainage devant faciliter le passage des eaux. M. Cuvier a émis l'opinion qu'il devait y avoir sous ce mur de face des voûtes fonctionnant comme barbacanes, qui laissaient pénétrer les eaux filtrées dans le système de prise d'eau.